



littérature et sida



La communauté homosexuelle a été la première à organiser la lutte contre le virus. Aujourd'hui c'est l'ensemble de la population qui reste vulnérable. Dans notre pays, selon l'INVS, environ 150 000 personnes sont séropositives au VIH. Le tribut payé par le monde des arts (de la littérature ou du théâtre en particulier) est très lourd.

Littérature à voix haute avec les comédiens et musiciens invités **Alain Daffos, Jean Stéphane, Aïda Sanchez et Christelle Boizanté** conviés par la **C^{ie} Paradis-éprouvette** de **Marc Fauroux**.

tarif unique 4€ • public concerné : adolescents et adultes

Lecture-concert lundi 1^{er} décembre à 20h45 Théâtre l'Éprouvette - Colomiers

Est-ce à dire que le sida – à travers les œuvres d'Hervé Guibert, d'Edmund White ou de Michael Cunningham, pour ne citer que quelques exemples – a eu une influence paradoxalement « vivifiante » sur la littérature homosexuelle ? La question reste ouverte. (Dominique Fernandez).

Théâtre l'Éprouvette
05 34 36 90 36

23 allée du Mâconnais à Colomiers
(quartier Naspe Stade Bendichou)
www.paradis-eprouvette.com

La C^{ie} Paradis-éprouvette est conventionnée par la Ville de Colomiers.

Interventions des comédiens en collèges et lycées le 1^{er} décembre 2008 en présence d'un référent de l'association AIDES.

